
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0817/2023

Ecatepec, Estado de México, 12 de agosto de 2023

**PERSONAL DE LA POLICÍA ESTATAL RECUPERA VEHÍCULO EN ESTADO
DE ABANDONO CON REPORTE DE ROBO VIGENTE**

- *Las acciones sucedieron derivado de un alertamiento emitido en los grupos de coordinación interinstitucional.*
- *La unidad fue trasladada ante la autoridad competente, para continuar las diligencias correspondientes.*

Derivado de consultas de grupos de coordinación interinstitucional, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron un vehículo con reporte de robo vigente.

Policías estatales llevaban a cabo recorridos de seguridad cuando atendieron una solicitud en la que se pidió su colaboración para dar con el paradero de un Chevrolet, tipo Aveo, color blanco. Enseguida, el cuerpo policial inició un despliegue de búsqueda.

Resultado de la movilización y con apoyo de la tecnología con la que cuentan las patrullas de la dependencia, los efectivos hallaron el automóvil en la colonia Rinconada de Aragón. Al momento del hallazgo, la unidad se encontraba en estado de abandono.

Por lo cual, tras confirmar el estatus legal con el Centro de Monitoreo estatal, los oficiales trasladaron el automotor a la Agencia del Ministerio Público con sede en Ecatepec, para continuar con las diligencias correspondientes.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.